





# Precocidad lírica

Andrés Sabella

La poesía chilena ha tenido, en su historia, espléndidos casos de precocidad lírica. Juan Guzmán Cruchaga y David Perry, de sólo diecisiete años, publicaron versos en los que se transparentaban las sutiles vibraciones internas de ambos poetas. Más próximos a nosotros, fueron precoces Luis Oyarzún, tan magnífico en su labor posterior, de filósofo y de poeta, y Jorge Cáceres que, en el poema, la pintura y el ballet, mostró, desde los catorce años, las condiciones que lo destacaron hasta su muerte prematura.

Con diferente medida y, naturalmente, a distancia de canto, Antofagasta admira la precocidad de Mariano Magallanes.

# Precocidad lírica [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Precocidad lírica [artículo] Andrés Sabella.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa